
RPI BUGNY – LA CHAUX 
 

Procès verbal du Conseil d’école du 3ème  trimestre 16 juin2020 
 
Étaient présents : 

Mmes Henriot, Goumy, Savonnet, Chabod, et Perrot-Audet représentantes des parents d’élèves  
Mmes Droz-Vincent, Ariagno,et Mignardot, Vogèle, et M. Minervini enseignants. 
Caroline Colin, psychologue de l'éducation nationale, Benoît Piralla, Maitre E 
M. Lambert maire de la Chaux, Lydia Pralon, Conseillère  municipale de La Chaux, Frédéric Laithier, 
conseiller municipal de Bugny 

Était excusée : 
 Mme Pourchet, DDEN 
 
 
 

1 Effectifs et organisation pour la rentrée 
 
Madame Mignardot quitte l'école de La Chaux. Madame Ariagno propose de reprendre la direction de l'école de 
La Chaux. 
 
Voici les effectifs prévus pour la rentrée  de septembre 2020 : 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

20 15 18 18 10 15 11 20 

 Il y aura 127 élèves sur le RPI, contre 122 à la dernière rentrée. 
La répartition retenue est la suivante : 
A la Chaux :  -> - Classe 1 PS-MS : 13 PS + 15 MS = 28 élèves  
   - Classe 2 PS-GS : 7 PS + 18 GS = 25 élèves 
   - Classe 3 CE1-CE2 : 10 CE1 + 15 CE2 = 25 élèves 
A Bugny :  -> - Classe 4 CP-CM1 : 18 CP + 6 CM1 = 24 élèves 
   - Classe 5 : CM1-CM2 : 5 CM1 + 20 CM2 = 25 élèves 
 
Le conseil des maîtres a choisi cette répartition afin de pouvoir accueillir au mieux tous les élèves (classes 
équilibrées en nombre d'élèves). En ce qui concerne la limitation à 24 du nombre d'élèves dans les classes de 
grande section : les membres du conseil d'école (parents délégués et membres des conseils municipaux) 
n'émettent pas d'objection à la classe de 25 avec des grandes sections. 
 
2 Compte association de l'école 
Il reste 2 200€ sur le compte de la coopérative scolaire. Les comptes peuvent être consultés à tout moment. 
 
3 Sortie de classe : Bilan  
Suite au confinement, les sorties de classe ont été annulées pour tous les élèves. 
Les CP-CE1 et CE2- CM1 sont partis en classe de neige juste avant le confinement. 
  
4 Travaux école de La Chaux 
Un tour de l'école est prévu avant les grandes vacances et à la rentrée afin de voir les travaux à faire dans 
l'école. 
L'équipe municipale relance le projet d’une nouvelle école, ou de réhabilitation de l'ancienne. 
 
5 Questions diverses. 
-Les parents d'élèves demandent s'il y aura une photo souvenir de l'année. Fanny Tournier (ATSEM et 
responsable du périscolaire) propose de prendre en photo les enfants individuellement et faire un 
trombinoscope. Le conseil d'école décide qu'il n'y aura pas de photo de classe cette année. 
-La mairie de la Chaux propose la création d'un ENT pour le RPI. 30,42€ par école, et 0,51€ par élève. Les 
enseignants déclinent la proposition. 
-Questions sur le périscolaire : un sondage sera proposé aux parents d'élèves pour recenser les besoins. 
-Budget du Rased (réseau d'Aides Spécialisées aux élèves en Difficultés) : Les membres de RASED, remercient 
la commune de La Chaux et le syndicat des écoles de les accueillir. Il avait été décidé par la communauté de 
communes de Montbenoît (ComCom) de mettre une somme pour chaque élève pouvant en bénéficier (plus de 
900). Mais la préfecture a indiqué que ce financement n'était pas de la compétence de la ComCom. Un accord 
doit être trouvé entre toutes les mairies bénéficiant du Rased pour financer le réseau. 


